

E-Mail vom 18.04.2018 an Frau Töpfer

An  
Frau Amtsleiterin Senja Töpfer  
Amt für Soziales, Schulen und Sport  
Rathausplatz 7  
77933 Lahr/Schwarzwald

Erweiterte Stellungnahme zur Aufnahme der Vertretern der LMDR e.V. OG Lahr in den Seniorenbeirat sowie den Beirat für Belange Menschen mit Behinderung.

Sehr geehrte Frau Töpfer,

Frau Dorow hat mich informiert, dass eine erweiterte Stellungnahme zu o.g. Verfahren von den Beiratsmitgliedern erwünscht wurde.

Da die Gründe in beiden Fällen gleich sind, werde ich das in einem Schreiben erfassen.

Die Landsmannschaft der Deutschen aus Russland e.V. ist ein bundesweites Vertreter der Interessen der Deutschen aus Russland sowie auch der offizieller Ansprechpartner der Bundesregierung für Belange der Deutschen aus Russland. Das ist in der Satzung als Ziel und Zweck unseres Vereins fest verankert.

In Lahr wohnen viele Senioren und Menschen mit Behinderung, die zu diesem Kreis gehören. Unser Verein führt eine vielseitige gemeinnützige Arbeit in Interessen dieser Menschen: Sozialberatung in allgemeinen sowie auch spezifischen Fragen (z.B. Pflege, Gesundheit, Patienteninformation, Seelsorgeberatung etc.), Seniorenarbeit („Mittagstisch für Senioren“, Senioren&Behinderten Treff der LMDR e.V. OG Lahr, Familienunterstützung bei den älteren Personen und Behinderten, Kulturkreise für Senioren und Menschen mit Behinderung etc.).

Es ist schon längst an der Zeit, dass unsere Vertreter bei den o.g. Beiräten als sachkundige Bürger ihr Wissen und Können in Interessen den Senioren und Menschen mit Behinderung einbringen könnten. Es wird viel von unsrem Verein gemacht, aber man kann noch mehr zusammen erreichen. Wir sind Bürger der Stadt Lahr und möchten keine parallelen Strukturen aufbauen. Wir bitten unser Antrag auf die Aufnahme zu bewilligen.

Gerne werden unsere Vertreter bei einer Beiratsitzung die erstehenden Fragen direkt beantworten.

Mit freundlichen Grüßen

Waldemar Held

LMDR e.V. OG Lahr  
Vorsitzender